

Unser Sommerkonzert

Das diesjährige Sommerkonzert war wieder ein großer Erfolg. Die Aula des Inntal-Gymnasiums füllte sich am 18. und 19. Juni 2024 mit vielen Besuchern und die vielen Ensembles der Schule zeigten ihre einstudierten Stücke.

Den Anfang bildete die Musizierklasse 5a mit ihrem Beitrag. Danach spielte das Unterstufen-Orchester den Klassiker „He’s a pirate“ aus „Fluch der Karibik“ und den „Piraten-Tango“. Als nächstes trat der Unterstufen-Chor mit den Liedern „Voila“ und „Wake me up“ auf, in denen es auch Soli gab. Darauf folgte das Ensemble „Drei Geigen“ und anschließend kam der Oberstufen-Chor mit einem Rock-Medley. Nachdem das Oberstufen-Orchester den Titelsong von „Game of Thrones“ beendet hatte, begann die Big Band mit ihrem Auftritt und schloss diesen mit „Du hast den Farbfilm vergessen“ ab. Nach der Pause traten die Pihusch-Geschwister auf, die das Publikum natürlich wieder einmal begeisterten. Mit den Stücken „Confutatis“ und „We will rock you“ zogen sie das Publikum in ihren Bann. Wie jedes Jahr gab es auch ein Abschlussstück mit allen Beteiligten. Das auf Suaheli gesungene Lied „Baba Yetu“ verzauberte die Zuschauerinnen und Zuschauer ein letztes Mal an diesem Abend. Nach diesem Stück waren alle traurig, dass es nicht noch weiterging, aber die Beteiligten hatten sich etwas Schlaf verdient. So ging ein wundervoller Abend am Inntal-Gymnasium zu Ende.

Helene (7b)